



中学校生活への希望が膨らんだ『平第一中学校体験入学』（6年生）

1月24日（金）、6年生を対象とした「平第一中学校体験入学」が行われました。中学校進学への夢と希望を抱くとともに、中学校の生活や学習への見通しをもち、残りの小学校生活を充実させていくことをねらいとしたものです。全体ガイダンスの後、学級ごとに中学生の授業の様子を見学しました。その後、平一中生による学校生活の紹介（年間行事・学校のきまり・部活動等）が行われ、最後に、部活動の自由見学を行いました。6年生は、中学校進学への希望が大きく膨らみ、より楽しみになったようです。



全校学活「感染症の予防」、「学校保健委員会」

1月22日（水）、全校学活を実施し、感染症の予防について学習しました。今年も、テレビ放送で、保健委員会の児童がスライドによる説明やクイズを行い、最後に「予防のポイント」をまとめ、全校生で確認しました。とてもわかりやすく工夫されており、児童一人一人の理解と実践につながる内容であったと思います。

また、同日、学校保健委員会を開催しました。学校内科医の渡邊和美先生、学校歯科医の斎田良昭先生、学校耳鼻咽喉科医の佐藤かおる先生、並びに保護者の方にも参加いただきました。初めに、学校から、「本校児童の健康の状況と課題」について報告し、保護者の方から質問などをいただいたり、学校医の先生方から助言や指導などをいただいたりしました。

引き続き、家庭との連携を図りながら、児童の健康の保持・増進に努めてまいります。

